

Querida Iglesia

Solo unas palabras para deciros que estoy bien, que sigo aprendiendo Portugués y conociendo el país, las costumbres, las comidas (que por cierto me encantan). Ahora estoy en Maputo (la capital) haciendo todos los documentos, practicando portugués y aprendiendo a conducir por la izquierda y con un coche automático (tengo mucho que aprender). La verdad es que la adaptación no es fácil, pero estoy tranquila, aprendiendo y disfrutando.

Dios va poniendo personas que me ayudan y orientan, también he podido conocer a otros misioneros con los que seguro podré colaborar.

Ahora lo más importante es conseguir lo antes posible realizar todos los documentos. Orar para que el tema de la residencia vaya bien, tengo un mes para tramitar todo y obtener la residencia. También estoy visitando iglesias de Maputo y conociendo a los pastores.

La semana pasada fuimos a conocer el centro social de Macia, aunque estuvimos muy poco tiempo, pero pude conocer todo el equipo con el que voy a estar trabajando y ver las instalaciones.

El equipo es grande, como podéis ver en la foto, y eso que aun falta personas, las instalaciones están a mitad y los talleres no están funcionando por lo que hay mucho trabajo que hacer.



Esta es Nometa, una de las colaboradoras de la misión, ella es la que me cuida y enseña, es un amor.

Un Beso muy fuerte para toda la iglesia, pronto enviaré la carta de oración.

Con Mucho Cariño

